



El alcalde, los regidores y los directivos de la empresa junto al conseller.

APROBACIÓN
La Generalitat tiene que aprobar la modificación del Plan General prevista en un convenio suscrito entre empresa y ayuntamiento

Canovelles saca adelante el proyecto de parque en Can Xarlet

El Ayuntamiento de Canovelles ha aprobado el proyecto de licitación del nuevo parque de Can Xarlet. El parque que cuenta con un presupuesto de 700.000 euros, contará con más de 9000 metros cuadrados y constará de varias zonas. Concretamente, según ha informado el Ayuntamiento de Canovelles, el nuevo espacio dispondrá de una zona verde, una zona infantil y, finalmente, otra destinada a actividades sociales y culturales. El parque también dispondrá de un pequeño equipamiento de unos 60 metros cuadrados que dará servicio a las asociaciones y entidades del municipio.

En la misma zona, por otra parte, el Ayuntamiento ya ha aprobado las bases para el proyecto de construcción de un nuevo puente bajo la vía del tren. Dicho puente que unirá la calle Francia con la calle Verge del Pilar y el Parc de la Pau, cuenta con un presupuesto de 800.000 euros. El puente ofrecerá tanto servicio a vehículos como a peatones.

Ambas obras serán financiadas con fondos municipales y contribuciones urbanísticas.

Recoder mostró su apoyo a la empresa Derypol

La modificación del Plan General que quiere poner en marcha el Ayuntamiento de Les Franqueses para asegurar la continuidad de la empresa Derypol en su actual ubicación del polígono Ribera del Congost, seguirá adelante con toda seguridad. El proyecto de modificar la actual calificación de la finca donde se ubica la empresa – es considerada zona de equipamientos desde 2003 y debe convertirse en industrial –, cuenta no sólo con el apoyo del Ayuntamiento sino también de la Generalitat. Lo primero quedó claro hace unas semanas con la aprobación por parte del pleno municipal de un convenio con la empresa que prevé la modificación del Plan General. Lo segundo, por si cabía alguna duda, quedó evidenciado el pasado jueves, día 15, con una visita a la empresa por parte del Conseller de Territori i Sostenibilitat, **Lluís Recoder**.

El conseller que estuvo acompañado

vallès

por el alcalde de Les Franqueses, **Francesc Colomé**, el regidor de dinamización económica, **Javier Álvarez**, el diputado, **Jordi Turull**, y el director general de Derypol, **Guillem Solé**, además del director de la factoría, **Narcís Darnés**, recogió el guante lanzado por el alcalde Colomé cuando éste le pidió su apoyo para el convenio urbanístico aprobado en el último pleno de octubre. "Os pido ayuda para Derypol i-dijo el alcalde-. En 2013 tenía que marcharse de aquí con los 61 trabajadores y hemos conseguido, después de un año y medio aprobar un convenio urbanístico para que pueda continuar con una modificación puntual del Plan General.... Nos falta que el convenio también lo apruebe la Generalitat. Ayuntamiento y empresa nos hemos puesto de acuerdo y ahora nos hace falta su ayuda". El conseller Recoder, tras ala-

bar a la empresa, contestó al alcalde que "no tengo ninguna duda que lo podremos resolver y lo haremos con celeridad, con una solución que no sea lesiva para los intereses generales del municipio, que es por lo que debemos velar". El director general de Derypol, Guillem Solé, expresó su agradecimiento a ambas instituciones para hacer que la empresa pueda continuar en su actual ubicación. "Con la voluntad del Ayuntamiento diría que tenemos el 80% arreglado y ahora nos falta que la Generalitat lo apruebe".

El convenio con la empresa Derypol fue aprobado sólo con los votos favorables de los grupos que forman el gobierno y la negativa de la oposición. Antes de llevar la cuestión al pleno, el alcalde se reunió con responsables de Política Territorial para constatar que habría oposición al proyecto que asegura la continuidad de la factoría y de sus 61 empleados.

Carme Rusalleda

1 de cada 5 llars viu en situació de pobresa

CANVIEM AQUESTA REALITAT

1 SMS = 1 KG

Amb la col·laboració de: Premsa Comarcal
*Som la premsa de casa



Col·labora amb mi enviant un SMS amb la paraula **QUILO*** al **28029**

També a www.laCaixa.es i, el **30** de novembre i l'**1** de desembre, en supermercats i mercats.

GRAN RECAPTE D'ALIMENTS

FUNDACIÓ BANC DELS ALIMENTS

Obra Social "la Caixa"

*El cost íntegre per a clients de Movistar, Vodafone i Orange és de 1,20 euros. Les destinara íntegrament a la campanya de recollida d'aliments de la Fundació "la Caixa". La resta d'usuaris ho han de consultar amb l'operador. Cost màxim: 1,45 euros, IVA inclos. Número utilitzat per la Fundació "la Caixa" per a donacions sense finalitats comercials. Operat per Alvento; núm. d'atenció al client: 902 88 77 86 / alvento.es. Informació legal: info@fundaciolacaixa.es